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回答
　貴重なご意見をありがとうございます。学校アンケートは、保護者の皆様から見たお子様や学校に対する
ご意見を伺い、経年の変化を把握・分析し，蟹江北中学校の取組の検証・改善に役立てるために実施してお
ります。来年度の学校アンケートについては、質問内容の見直しや記名の有無など、今年度のご意見を参考
に検討していきます。

保護者の意見　

回答
　上記のような肯定的な意見をいただきました。ありがとうございました。

保護者の意見　

　コロナ禍で大変な中、蟹北祭などの行事を開催してくださりありがとうございます。お陰様で楽しく学校
生活を送れているようです。

　親切にまめに連絡をしてもらってると思います。ありがとうございます。

　学校行事についてはコロナ禍ということがあり縮小しているのはわかりますが、体育祭はここ3年半日で
したが今後もこのままなんでしょうか？残念です。部活時間も短くなり、圧倒的に運動する時間が減ってス
ポーツを楽しみにしている子にとっては活躍の場がどんどん減っているように思います。体力をつける機会
はいったいいつなんでしょうか？ 修学旅行で携帯電話は禁止だったはずですがかなりの生徒が持って行っ
てたようですね。 みんなが持っていくから。と当日うちの子も持っていこうとしていましたが取り上げま
した。後で聞いたら何人かの親御さんも朝から取り上げたと聞きました。 修学旅行の当日にインスタにあ
げている子もみました。 推薦を貰えた子もいるみたいですし。約束を破った子は高校の推薦は貰えないの
ではないか、ペナルティがあるのだろうと思っていましたが何かあったのでしょうか？

回答
　貴重なご意見をありがとうございます。学校行事の見直しについては、生徒が安全に活動できることや教
員の多忙化解消など、さまざまな課題を解決するために蟹江町教育委員会の指導のもと進めております。部
活動については、蟹江町教育委員会が示しております「部活動指導ガイドライン」を基に実施しておりま
す。また、生徒のあやまちは厳格に指導し、生徒の成長を促してまいります。その上で、正しいことが支持
される学校でありたいと考えております。正しいことをして生徒が不利益を被ることがないように最大限に
注意を払って指導しております。今後も、生徒の安心・安全を第一に考え、生徒の健やかな成長を支援して
まいります。

　個人名の記載は本音の意見を言いにくいと思います。その旨を教頭先生に問い合わせた際も軽い対応で残
念でした。

保護者の意見　

　このアンケートは無記名ではないため、本音で答えにくい方もいると思います。

　あまり意味のないアンケートだと思います。何を目的にしているのかよく分かりません。内容を考え直す
べきだと思います。

保護者アンケート　ご意見と学校の回答

保護者の意見　

　長期で休まなければいけなかった時、授業をオンラインで参加出来ると安心だった。
回答
　貴重なご意見をありがとうございます。今年度、ご家庭のインターネット環境調査やタブレット端末の接
続テストにご協力いただきました。蟹江町教育委員会とも相談し、学級閉鎖等の場合などに活用できるよう
に検討していきます。

回答
　貴重なご意見をありがとうございます。今年度も新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、参観人数な
どの制限を設けさせていただきましたが、授業や学校行事などを参観していただくことができました。保護
者の皆様のご理解とご協力に感謝いたします。来年度も多くの保護者の皆様に参観していただけるように行
事等の実施方法など、検討していきます。

保護者の意見　

　学校のホームページで配布されたお知らせなどのプリントを公開してほしい。仕事などで外にいる時や、
紛失してしまった時も確認できるので助かる。

回答
　貴重なご意見をありがとうございます。学校ホームページやきずなネットメール配信を活用し、学校から
の配付文書を掲載できるように検討していきます。

保護者の意見　

　学校行事参観等、少しずつコロナ前の状態に戻っていくことを希望します。


